
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Weil der Mond zu klein ist, um die ganze

 in den Schatten zu ste�en,

zeichnet er bei einer Sonnen�nsternis so etwas wie

einen „ “ auf die Erde.

Dies ist der Kernschatten.

Um den  herum liegt der Halbschatten.

Dort sieht man eine teilweise Sonnen�nsternis.

Der  verändert seine Größe im Lauf seiner Wanderung stark.

Dies geschieht, weil die Erde eine  ist.

Um eine Sonnen�nsternis zu sehen, muss man sich zur richtigen

Zeit am richtigen  be�nden.

Es darf auch keine Wolken geben.

Mit Glück hat man die Sonnen�nsternis genau

über seinem .

Manchmal muss man auch dorthin fahren.

Die Sonne strahlt sehr stark und würde unsere  verletzen.

Man braucht deshalb eine ganz besonders starke Sonnenbri�e.

Eine normale  reicht nicht aus.

Die nächste totale Sonnen�nsternis gibt es in Europa

erst wieder am 3.  2081.
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